

# 回部的道

国土交通省 可部国道出張所 2013.3 vol.31



# 地元の子どもたちが可部バイパスの工事現場を見学しました。

平成25年3月6日(水)に大林小学校の4・5年生13名が、国道54号可部バイパスの工事現場を見学しました。

可部バイパスは平成25年度の供用を目指し、土工や擁壁などの道路改良工事を行っています。

こどもたちは大林の街を一望できる工事現場で、実際に使用している建設機械に試乗したり、測量機器による距離の測定などをしました。





~可部バイパスの役割について説明を受けました~



~施工業者とパワーショベルに乗り込み、土砂を積 み上げました~





~測量機器を使い、高さや距離を測る体験をしました~



~測量機器で大林小学校を見てみました~

〜最後に記念写真☆〜

## こどもたちの感想

- ○建設機械の操作が、ちょっと難しかったけど楽しかった。
- ○測量の機械で距離が自動的にわかるのがおもしろかった。
- ○測量の機械で学校にある銅像が近くに見えてびっくりしました。

見学会は天候にも恵まれ、子どもたちもとても喜んでくれました。 可部バイパスが供用されたら、ぜひ通ってくださいね!



平成25年3月26 日(火)に「南原口花 街道」の皆様が、国道54号安佐北区三入一 丁目の花壇で花植えを行いました。



~広い花壇にいろいろな花が植えられています~

# ↑可部バイパスへ 南原川 ポプラ可部 新南原入口 南原店 至市内 至三次 活動区間

春には チューリッ プも並んで 咲いてキレ イですよ



# 活動メモ

「南原口花街道」の皆様は、平成19年9月 にボランティア・ロードに加入され、安佐北 区三入1丁目新南原入口交差点の歩道の清掃 や花壇の手入れを 1ヶ月に2回行っていま す。



草取りは大変で すが、花がきれ いに咲くとうれ しいですね。 ポイ捨ても少な くなりました。



広島国道事務所では、地域や企業のみなさんに道路の美化清掃に参加し ていただき、みなさんとともに快適な道づくりを進める「ボランディアロード」の参加団体を募集しています! 興味のある方は是非出張所にお問い合わせください。

